

29/08/2009

Camp De Le Court (Suite)

Avant de faire le relevé du terrier du Camp établi à la fin du 17ème siècle, j'avais travaillé sur les cueilloirs antérieurs à 1620. Une comparaison rapide entre les cueilloirs du 16ème siècle et le terrier montrent que certaines familles sont toujours présentes, par exemple les ALEXANDRE. Pour pouvoir analyser les changements, j'ai procédé au relevé d'une nouvelle série de cueilloirs. Alors que j'avais surtout travaillé sur l'Hôpital St-Jean, j'ai aussi cherché s'il y avait des registres de compte de l'Hôpital St-Louis avec des informations comparables sur De Le Court. Et, j'ai trouvé un cueilloir très détaillé que j'ai relevé avec une présentation similaire à celle du terrier:

[Compte de St-Louis présenté le 29 juillet 1688](#)

Bernard CHOVAUX

<http://bchovaux.fr/>